

Macrozona Sur lleva tres años bajo Estado de Excepción

Al respecto, Acoforag señaló que a la fecha, han sido blanco de 138 ataques terroristas incendiarios, en los que han resultado trabajadores fallecidos, heridos, golpeados y secuestrados.

Neimar Claret Andrade

La Macrozona Sur cumplió, recientemente, tres años bajo Estado de Excepción, durante los cuales se han registrado 56 prórrogas de esta medida aprobadas por el Congreso Nacional, mil funcionarios desplegados y alrededor de 23 mil millones de pesos en costos.

En este contexto, la Asociación de Contratistas Forestales (Acoforag) señalaron que en ese mismo lapso "hemos sido blanco de 138 ataques terroristas incendiarios que han

resultado en trabajadores fallecidos, heridos, golpeados y secuestrados, y que han destruido también 607 equipos de trabajo".

"Estos atentados reiterados —señaló la organización mediante un comunicado— ocurridos en las mismas zonas en el territorio donde el Estado no ha logrado intervenir con eficacia ni perseguir a los responsables, ponen en riesgo de manera periódica la salud y la vida de nuestros trabajadores, muchos de los cuales laboran bajo permanente amenaza".

Asimismo indicaron que "reconocemos que ha habido una disminución en la frecuencia de los atentados, pero los hechos violentos no han cesado y seguimos siendo víctimas de grupos que operan con total impunidad en territorios que parecen haber sido abandonados por el Estado".

Finalmente desde Acoforag exigieron "ser escuchados y considerados en las



instancias donde se toman decisiones de seguridad que nos afectan directa-

mente. No se puede avanzar en soluciones reales sin la participación de quienes

viven en carne propia las consecuencias de la violencia terrorista".